

Ofician misa por 98 años de EL UNIVERSAL

# “Noticias deben crear conciencia en la sociedad”

Resalta clérigo la importancia del trabajo periodístico

Julián Sánchez

julian.sanchez@eluniversal.com.mx

**L**as noticias que da a conocer EL UNIVERSAL no sólo deben llegar al intelecto sino crear conciencia, hacer vibrar, aportar a la sociedad y ser todo un concepto de vida, pidió a trabajadores de esta casa editorial el sacerdote Héctor Peña García, quien celebró una ceremonia eucarística para festejar el 98 aniversario de fundación de El Gran Diario de México.

En la parroquia Santo Niño de La Paz empleados y jubilados de esta casa editorial encabezados por el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración, en compañía de su esposa, la señora Perla Díaz, hijos y otros familiares, se pidió por quienes han estado y los que aún permanecen en esta empresa.

En la ceremonia eucarística, en la que también se contó con la presencia del Director General, Juan Francisco Ealy Jr., el sacerdote resaltó la importancia de las labores que se realizan en esta empresa, principal-

mente la de informar.

EL UNIVERSAL, dijo, inició un domingo, el día del Señor, informando, compartiendo esa noticia “que no sólo debe ser algo externo

y que no sólo llegue a nuestro intelecto, sino que nos haga vibrar”.

“La noticia no sólo debe quedarse ahí en la propia noticia o en la reseña, sino en cada una de las personas que la van plasmando y transmiten a las personas, lo cual debe ser todo un concepto de vida”, señaló.

En la misa a la que asistieron, entre otros invitados, el señor Juan Carlos Ealy y la señora Teresa Ealy, el presbítero Peña resaltó la hermandad y amistad que ha existido en todos los que trabajan y han trabajado en EL UNIVERSAL, lo cual ha sido fundamental para que siga informando después de 98 años de haber sido fundado.

“EL UNIVERSAL se ha sostenido porque han sabido armar ese buen ambiente de trabajo que trasciende en las personas. ¿Cuántos de sus amigos ya no están en él hoy? Sin embargo, siguen en sus mentes, ideas y sentimientos, porque dejaron una huella de esa información positiva llamada amor o amistad”, dijo a

los empleados de esta casa editorial; y a los directivos les señaló que estar al frente de un medio no es fácil.

Les insistió a quienes conforman EL UNIVERSAL: “¿Cuántos han hecho un esfuerzo o sacrificio para

que este periódico esté cumpliendo 98 años? Y esperemos que por los siglos siga llevando esa información, esa alegría, esa esperanza, esa comunicación”.

**“Debe buscarse bien de los demás”**

Peña García expuso que a lo largo de este tiempo y todo el que está por venir debe seguirse plasmando el acontecer diario, el cual debe ir más allá del hecho, al tiempo de trascender en la persona.

“No nos podemos quedar solamente en la noticia, en lo que va pasando, sino en cómo va causando en mí esa reacción para expresar incluso un sentimiento, una propuesta y en ésta también el estilo de vida”, dijo el clérigo.

Héctor Peña García reiteró la importancia de la información y el privilegio que tienen todos aquellos que se dedican a transmitirla, pero enfatizó que no debe ser para ellos mismos, sino para bien de los demás: “No se trata sólo de buscar mi ego, mi libertad, sino aportar algo de mí para la riqueza de cada uno de los que me rodean”.

De ahí, continuó, que la noticia debe trascender en el otro, en la sociedad, en la familia y amistades o en quien van encontrando a su paso. Toda esta transformación ayudará a construir una mejor sociedad, “aunque a veces nos llenamos de cosas negativas, pero cada uno debe tener su voluntad y tiene que ayudar a los demás”.



Fecha <b>02.10.2014</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>12-13</b>
----------------------------	--------------------------	------------------------



### *Que haya más éxitos*

"Deseo que el éxito continúe cristalizando los objetivos que se ha trazado al frente de esa importante casa editorial, manteniendo informados a los mexicanos sobre el acontecer nacional e internacional"

» **General Salvador Cienfuegos Zepeda,**  
**secretario** de la Defensa Nacional



### *Invaluable, labor informativa*

"Me es grato aprovechar esta oportunidad para extenderte mis más sinceras felicitaciones con motivo del aniversario 98 de EL UNIVERSAL, cuya labor informativa ha sido invaluable para la construcción y el fortalecimiento de México"

» **Emilio Chuayffet Chemor,**  
**secretario** de Educación Pública



### *Equipo profesional*

"Le envío a usted mi sincera felicitación y reconocimiento al esfuerzo y logros periodísticos alcanzados en estos años, acompañado de un profesional equipo de colaboradores"

» **Gerardo Ruiz Esparza,**  
**secretario** de **Comunicaciones y Transportes**



### *Ejemplo de trabajo con responsabilidad*

"Sin duda alguna, este importante medio informativo seguirá destacando en la sociedad porque ha hecho de sus contenidos un ejemplo de profesionalismo y trabajo responsable"

» **Alfonso Navarrete Prida,**  
**secretario** del Trabajo y Previsión Social



### *Contribuye a la libertad de expresión*

"Con profesionalismo y objetividad, el prestigiado diario que dirige contribuye al fortalecimiento de la libertad de expresión en nuestro país y a tener una sociedad mejor informada. Le reitero mi felicitación y le manifiesto mi respeto por la destacada labor periodística que día a día cumple EL UNIVERSAL"

» **Manuel Velasco Coello,**  
governador de Chiapas



### *Líder nacional*

"El aniversario del diario es el resultado de un gran esfuerzo de trabajo profesional y objetivo, lo que ha permitido que EL UNIVERSAL se encuentre consolidado como el principal periódico de circulación nacional"

» **Emilio Gamboa Patrón,**  
coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Senado

Fecha <b>02.10.2014</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>12-13</b>
----------------------------	--------------------------	------------------------



### *Referente periodístico*

"Celebro contigo y con todas y cada una de las personas que participan en este diario un aniversario más de este medio de comunicación que se ha convertido en una referencia fundamental del periodismo mexicano"

» **Miguel Alemán V.**,  
articulista de esta casa editorial



### *Respeto y aprecio*

"Reciba mi más sincera felicitación con motivo del 98 aniversario del periódico EL UNIVERSAL, deseándole éxito día a día. Con el respeto, aprecio y afecto de siempre"

» **Salomón Chertorivski Woldenberg,**  
**secretario** de Desarrollo Económico del GDF

### *Larga y fructífera vida periodística*

"Sirvan estas líneas para extenderle una cordial felicitación y expresar mi reconocimiento a usted y a su equipo de colaboradores con motivo del 98 aniversario de EL UNIVERSAL. Enhorabuena por la larga y fructífera vida periodística de un medio que se ha distinguido por su compromiso social, pluralidad y profesionalismo"

» **Dr. Enrique Ochoa Reza,**  
director general de la CFE



### *Vigencia y vitalidad*

"El UNIVERSAL amplía su prestigio en el periodismo nacional y se consolida como un referente obligado en los medios de comunicación de habla hispana, abordando con éxito los retos de las nuevas tecnologías y los instrumentos del periodismo moderno que mantienen su vigencia y vitalidad de El Gran Diario de México"

» **Manlio Fabio Beltrones,**  
presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados



### *Difícil, contar la historia durante casi un siglo*

"Muy pocos son los periódicos que llegan al 98 aniversario. Se dice fácil, pero contar día a día la historia durante casi un siglo es labor que merece el más amplio reconocimiento y admiración. El Instituto Federal de Telecomunicaciones se suma a los festejos de El Gran Diario de México, que a lo largo de estos años ha informado con profesionalismo"

» **Gabriel Contreras Saldívar,**  
presidente del IFT



Fecha <b>02.10.2014</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>12-13</b>
----------------------------	--------------------------	------------------------



### *Institución informativa y de defensa social*

"Solo unas breves líneas para felicitarte por un aniversario más de la fundación del periódico EL UNIVERSAL, que bajo tu dirección, presidencia, liderazgo, se ha convertido en el mejor del país y en una institución no sólo de información y orientación, sino de defensa social. Tu trabajo ha sido reconocido justamente y participo de tu alegría y la satisfacción que debes tener por los resultados. Un abrazo"

» **Ignacio Morales Lechuga**  
ex titular de la PGR



### *Veracidad y compromiso con sus lectores*

"Mi reconocimiento y felicitación por estos 98 años de arduo trabajo que han colocado al diario EL UNIVERSAL como un referente en la sociedad mexicana. Objetividad, pluralidad y veracidad son tres elementos que han caracterizado el profesionalismo de sus colaboradores. ¡Enhorabuena y que sean muchos años más de vida de este rotativo que día a día consolida el compromiso con sus lectores!"

» **Mauricio Sulaimán  
Saldívar,**  
presidente del Consejo  
Mundial de Boxeo



### *Cordial saludo para todos los colaboradores*

Con motivo del 98 aniversario del periódico EL UNIVERSAL, reciba una sincera felicitación y un cordial saludo para todos los que forman parte de este gran equipo

» **Javier Lozano Alarcón,**  
senador

Continúa en siguiente hoja

Página 4 5  
de

Fecha <b>02.10.2014</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>12-13</b>
----------------------------	--------------------------	------------------------



FOTOS: LUCÍA GÓMEZ / EL UNIVERSAL

**CELEBRACIÓN.** En primer plano, María Teresa Ealy Ortiz; el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL; la señora Perla Díaz de Ealy y Juan Francisco Ealy Jr., Director General de EL UNIVERSAL, durante la ceremonia eucarística



**INVITADOS.** A la homilía asistieron empleados y jubilados de El Gran Diario de México, quienes acompañan en la imagen al Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL